

二年生

おもちゃランドへようこそ♪

1年生や幼稚園保育園の子が楽しめる
ようなおもちゃを作ることをめあてにおもちゃを作り、おもちゃランドをひらきました。どのグループも、どうしたら楽しんでもらえるか、どんなルールにするとうまくいくか、など、何度もおもちゃをパワーアップさせました。みんなのがんばりで、おもちゃランドは大成功！来てくれた1年生も幼稚園・保育園の子たちも、とても楽しんで過ごしてくれました。



お店の方にインタビュー☆

生活科の学習で、町にあるお店や幼稚園などを探検させてもらい、そこで働いている方にインタビューさせてもらいました。

どのお店や園でも、ふだんは入れないところを見学させてもらったり、子どもたちの質問にこたえもらったりして、そのお店や園のことについてくわしく知ることができました。

インタビューが終わってからは、各自新聞にまとめた後、各グループで発表をしました。他のグループの発表を聞くことで、さらにたくさんのこと知ることができました。



手話を教えてもらいました*

手話サークルたんぽぽの方に来ていた
だいて、手話を教えていただきました。実
際に耳の聞こえない方からのお話も聞か
せていただきて、自分たちにできることは
何かなど考えるきっかけになりました。

